
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

６／２２（金） 横田八郎 小澤峯雄 楊 隆子 鈴木紀雄 

６／２５（月） 植田理都子 木村正彦 井上昌彦 大村 学 

６／２６（火） 野坂 稔 奥山孝二郎 佐々木ナオミ 神永四郎 

６／２７（水） 田中利恵子 原田敏司 関野隆司 小松久信 

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 

○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

１５ 番   

横田八郎 

１ 市長二期目のスタートに際し諸問題の現状と今後に対する考えを伺う 

（１）現時点で一期４年を総括しどう感じているか 

（２）今回の市長選挙について 

（３）二期目に向けての総合的コンセプトについて 

（４）三大案件（地下街再生・市民ホール・お城通り再開発）の現状と今 

後の進め方について 

（５）小田原城天守閣、市庁舎の耐震改修工事の進め方について 

（６）諸事業の財源について 

２ 生活保護制度について 

（１）生活保護世帯数の動向と親族による扶養の状況について 

（２）保護世帯の更なる増加に伴う問題点と対策について 

 

２ 

 

４ 番   

小澤峯雄 

１ 災害用指定井戸及び掘りぬき井戸の活用について 

（１）災害用指定井戸の認定基準について 

（２）災害用指定井戸となっている井戸舟の衛生面について 

（３）災害用指定井戸の小田原市防災マップへの記載について 

（４）広域避難所における災害用井戸の設置について 



３ 

 

９ 番 

楊 隆子 

 

１ 市民の安心・安全を守るための対応について 

（１）昨年行われた節電対策の課題と問題点について 

（２）街路灯・防犯灯のＬＥＤ化の促進について 

２ 重度障害者医療費助成制度について 

（１）本市の現状と課題について 

（２）重度障害者医療費助成制度拡充について 

３ 高齢者肺炎球菌ワクチンの公費助成について 

（１）高齢者肺炎球菌ワクチンの一部公費助成導入について 

４ 地域包括ケアシステム構築について 

（１）老後を支える介護基盤について 

（２）医療と福祉・介護の連携について 

 

４ 

 

１ 番 

鈴木紀雄 

１ 多発する交通事故に対する防止対策について 

（１）交通安全対策の取組について 

（２）道路整備による事故防止対策について 

（３）市内小中学校通学路の事故防止対策について 

２ （株）ジーエス・ユアサ小田原事業所跡地の利用計画について 

（１）開発計画の経緯と現状について 

（２）企業誘致の状況について 

（３）土壌汚染対策について 

（４）防災対策上の配慮について 

 

５ 

 

６ 番 

植田理都子 

 

１ 加藤市長の新たなスタートに問う 

（１）職員の育成・活用について 

  ア 職員の採用・登用等について 

  イ 職場内のコミュニケーション等について 

（２）小田原駅・小田原城周辺まちづくりに関して 

  ア 小田原駅東口広場の機能について 

 



６ 

 

１１ 番   

木村正彦 

 

１ 市長二期目の政策公約について 

（１）行財政改革について 

  ア 小田原市行政改革指針に基づく行革アクションプログラム２０１ 

１の取組と具体的効果について 

（２）小田原市施設白書について 

  ア 課題と対策について 

  イ 今後予想される公共施設整備と既存の公共施設のあり方について 

  ウ 市長二期目にあたって公共施設の適正配置をどう考えているか 

（３）土地利用の適正化について 

  ア 線引き見直しと保留フレームについて 

  イ 保留フレームの事業化について 

  ウ 企業撤退後の土地利用方針について 

 

７ 

 

１３ 番   

井上昌彦 

 

１ 行財政改革について 

（１）これまでの行財政改革の取組について 

（２）行革アクションプログラム２０１１について 

２ 小田原市施設白書について 

（１）小田原市施設白書作成の目的について 

（２）施設計画について 

 

 

８ 

 

１４ 番   

大村 学 

 

１ 市長の二期目の取組について 

（１）小田原ならではの新築・リフォーム促進について 

（２）お城と史跡の保全・整備について 

（３）自治会と地域コミュニティについて 

（４）職員の新規採用について 

２ 学校施設の整備について 

（１）本市の学校施設の老朽化について 

（２）屋内運動場の整備について 

 

９ 

 

２ 番   

野坂 稔 

 

１（１）人口減少対策について 

２（１）「高齢者肺炎球菌ワクチン接種」の公費助成について 



１０ 

 

１９ 番   

奥山孝二郎 

１ 通学路における児童生徒の安全確保について 

（１）本市における通学路等の事故等について 

（２）通学路における安全対策と危険箇所の把握状況について 

（３）児童生徒に対する交通安全教育及び市民に対する交通安全啓発につ 

いて 

２ 学校における安全対策について 

（１）学校施設の非構造部材の耐震対策について 

（２）子どもたちの安全確保について 

３ 本市における橋梁等の維持管理施策について 

（１）本市の管理する橋梁の維持修繕について 

（２）歩道橋の利用状況と維持管理について 

１１ 

 

５ 番   

佐々木ナオミ 

 

１ 小田原地下街の再生について 

（１）改めて商業ベースでの再生について問う 

ア 市民意見の把握について 

イ 再生計画の問題点について 

２ 脱原発社会へ向けて 

（１）脱原発をめざす首長会議への参加について 

（２）大飯原発の再稼動に向けた対応について 

（３）浜岡原発に対する対応について 

１２ 

 

１２ 番   

神永四郎 

１ 小・中学校の通学区域について 

（１）住民や自治会からの要望に対する対応 

（２）通学区域（学区制）の再検討 

２ きめ細かな教育体制の強化について 

（１）支援教育推進事業 

（２）不登校対策事業 

３ 平成２４年度教育委員会事務の点検・評価について 

（１）今年度の点検・評価方法 

（２）教育委員の活動 

 



１３ 

 

１８ 番 

田中利恵子 

 

１ 家族介護者への支援について 

（１）家族介護者への訪問相談事業の実施について 

（２）家族介護者の立場に立った実態調査の実施について 

２ 小田原市独居老人等緊急通報システム事業の改善と充実について 

（１） 社会情勢や事業の趣旨からすると、対象者を狭めるのは矛盾がある 

と考えるが見解を伺う 

３ 国民健康保険事業について 

（１）保険料の引き下げについて 

（２）保険料未納者への対応について 

（３）旧ただし書方式と広域化の問題点について 

 

１４ 

 

２７ 番   

原田敏司 

１ 小田原地下街再生計画について 

（１）「３度目の失敗は許されない」という市民感情を市長はどう捉えてい 

るのか 

（２）事業が本当に成り立つのかどうか伺う 

（３）全国の地下街の直面している困難な状況もよく研究すべきではない 

   か 

２ 住宅リフォーム助成制度の導入について 

（１）導入を検討するとのことであったが、ぜひ実施していただきたい 

（２）地元業者や市民が望む使い勝手のよい制度を求める 

（３）全国に発信する小田原の特性を活かした制度を求める 

３ 国民健康保険法第４４条を活用して低所得者の医療費窓口負担の軽減 

について 

（１）平成２４年度当初の実施に向け、事務手続きを進めるということで 

あったが、実施されたのか 

４ 精神障がい者も重度障害者医療費助成制度の対象にすることについて 

（１）検討するということであったが、結果はどうなったか 

５ 小学校４年生以上も放課後児童クラブの対象にすることについて 

（１）国の動向を踏まえ実施を求める 

 



１５ 

 

２８ 番   

関野隆司 

 

１ 市民ホール建設について 

（１）用地について 

（２）建設地の論議について 

  ア 駅前と計画地との比較検討はどうなるのか 

  （ア）建設費は 

  （イ）機能や使いやすさは 

  （ウ）まちづくりへの役割は 

    ａ 回遊性、文化的たたずまいなど 

（３）市民と専門家との論議はどの様に進んでいるのか 

（４）今後の課題について 

  ア 建設時期は 

  イ 建設事業費は 

  ウ 市民への説明は 

２ 防災対策について 

（１）県の分析・計画を受けてどの様に対応するのか 

（２）津波対策について 

  ア 津波避難タワーの建設を早川地区等で行うべきと考えるが 

  イ 避難経路について 

  ウ 避難ビルについて 

３ 放射能汚染対策について 

（１）お茶の生産、対応のその後について 

（２）農畜産物について 

（３）河川、土壌等の調査対策について 

（４）学校給食の調査、対応について 

４ 小児医療費助成制度の拡充について 

（１）中学卒業迄をめざし小学６年生迄拡充を 

（２）国・県に制度の拡充を求める 

 



１６ 

 

２０ 番   

小松久信 

 

１ 〝容器包装に係る分別収集及び再商品化の促進等に関する法律〟等に 

伴う本市の対応について問う 

（１）瓶、缶、古紙について、平成２１、２２、２３年度の各年度の①各

収集量、②資源としての売上げ金、③協力団体等への補助金等の額を

伺う 

（２）大型ごみのコール制について、①どれ位の件数があったのか、②ど

れ位の量があったのか、③どれ位がリサイクル出来たのか伺う 

（３）本市の資源化率について平成４年に改正された〝廃棄物の処理及び

清掃に関する法律〟施行以後、どの様に変化したのか 

（４）循環型都市を目指して、本市として平成５年にスタートした「クリ

ーン小田原２１推進協議会」の様な組織を造る必要があると思うがど

うか 

２ 〝動く市政教室〟について 

（１）平成２１年度、２２年度、２３年度の各年度の実績は、どの様にな

っているのか 

（２）教室に参加された人達からどの様な要望があるのか、又どの様に改

善したのか 

３ 中心市街地活性化の重要な位置を占める栄町駐車場等について 

（１）平成２１年度、２２年度、２３年度の各年度の実績はどの様になっ

ているのか 

（２）利用している人達から、どの様な要望等があるのか、又どのように

改善したのか 

（３）現在使用されている機械の耐用年数をどれ位に見込んでいるのか 

 


